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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 28.05.2018 CONVOCATA ALLE ORE 12.30 
O.D.G.: 

1) approvazione verbali; 
2) aggiornamento produzione/asportazione terre e detriti; 
3) varie ed eventuali. 

Sono presenti: il presidente Nives Spattini e i consiglieri Stefano Dell’Amico, Tiziana Guerra, 
Daniele Del Nero, Cristiano Bottici, Gianenrico Spediacci e Massimiliano Bernardi. 

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Erika Evangelisti. 
La seduta ha inizio alle ore 12.35. 
Il presidente Spattini, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

introduce il primo punto iscritto all’ordine del giorno mettendo in votazione i verbali delle seguenti 
sedute: 21.12.2017 (a cui si astiene il consigliere Massimiliano Bernardi), 10.05.2018 e 
14.05.2018. I verbali vengono approvati all’unanimità. Il presidente Spattini introduce il secondo 
punto iscritto all’ordine del giorno. 

Dell’Amico dà un’illustrazione generale sulla situazione delle terre asportate negli ultimi tre 
anni evidenziando come l’andamento sia stato crescente, in particolare nei primi quattro mesi del 
2018, pur nella necessità di monitorare la situazione nel tempo e informa sullo stato della cava 117 
Ponti di Vara B che, con proroghe trimestrali per l’anno in corso, ha portato via quasi tutti i detriti. 

Bottici rinnova la richiesta relativa alla ricognizione dei beni estimati, in particolare la richiesta 
formale che il Presidente della Commissione ha inoltrato all’Assessore Alessandro Trivelli sulla 
ricognizione degli Agri marmiferi. 
          Il Presidente comunica che il Dirigente del Settore Servizi ambientali/Marmo Ing. Franco Fini 
è rientrato oggi in servizio per cui non è stato possibile convocare una seduta per discutere sulla 
ricognizione dei beni estimati mentre, per quanto riguarda la richiesta inoltrata all’Assessore, 
provvederà a sollecitarne risposta.  

Bottici suggerisce di convocare la Commissione per il prossimo lunedì, eventualmente in 
seduta segreta se ritenuto opportuno, per iniziare la discussione sulla ricognizione degli Agri 
Marmiferi. 

Il presidente Spattini prende atto della richiesta avanzata dal consigliere Bottici e comunica 
di attivarsi in merito mentre, per quanto riguarda la Proposta di nuovo Regolamento per la gestione 
e l’uso degli impianti sportivi, dichiara che il funzionario Fiorani sta facendo visionare la Proposta 
all’ufficio avvocatura per un consulto legale e, terminato l’iter, la Proposta sarà discussa per 
l’approvazione in una seduta congiunta con la Commissione 1^ ‘Politiche Educative e Scolastiche, 
Politiche per la Formazione, i Rapporti con l'Università e il Lavoro, Politiche per la Salute , Affari 
generali, Affari istituzionali, Osservazione per l'attuazione dello statuto’. 

Alle 13.00 entra il consigliere Marzia Gemma Paita. 
Bottici esprime perplessità sulla parte business relativamente all’edizione 2018 di White 

Carrara Downtown e, ritenendo che i 250 buyer previsti siano pochi, si sarebbe aspettato un 
coinvolgimento maggiore per lo svolgimento di un evento così importante. 

Dell’Amico reputa necessario per valorizzare il territorio fare, in questo momento, 
cambiamenti e White Carrara Downtown propone il modello della “fiera diffusa” diventando il punto 
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di partenza e di arrivo per un tour esperienziale che porterà alla radice della tradizione, della 
cultura e dei sapori del territorio. Dell’Amico ritiene che il concetto di “Fiera Diffusa” possa essere 
la risposta giusta per valorizzare al meglio il patrimonio che ha Carrara, lavorando sulla filiera 
legata al turismo e alle lavorazioni artistiche affinché il marmo diventi una ricchezza per tutta la 
collettività. 

Il presidente Spattini crede che cambiare prospettiva sia un’opportunità per migliorare gli 
eventi e fa notare come quest’anno la fiera dedicata al lapideo si presenti con un profilo diverso, 
individuando strategie innovative per realizzare un nuovo 'concept' e un nuovo format. Il presidente 
Spattini, prendendo atto di quanto emerso nella riunione odierna, dichiara chiusa la seduta alle ore 
13.10. 

 
 

Il Presidente       Il Segretario verbalizzante 
F.to Nives Spattini     F.to Erika Evangelisti  

  


